

25 avril 2010

*Maëwen Tromeur, deuxième chez les pupilles au Trophée du Finistère*



*Dimanche se déroulait à Quimper Creach Gwen, le Trophée de Finistère des écoles de cyclisme. Les jeunes coureurs du VCC ont participé aux différentes épreuves, agilité, cyclocross, vitesse et route. En pupilles route, Maëwan Tromeur prend une excellente deuxième place et l'équipe se classe 11ème sur 13. C'est un début. A noter l'excellente ambiance parmi les accompagnateurs.*



*Bon week end chez les dames. A plourin les Morlaix, Cyndie Loch prend la 8ème place chez les dames et chez les cadettes, Maëliz Olivier se classe 4ème et Elisa Le Du, 5ème.*

*Les Senior participaient à la course en ligne Scaer-Guiscriff réservée aux coureurs de 2ème et 3ème catégorie. La course s'est terminée par un sprint massif et Anthony Halléguen prend la 9ème place, Jeff Le Beaudour et Ludovic Provost sont dans les 20 premiers. En course d'attente des passcyclismes, Fred Carduner est 14ème et José Perrot, 17ème."*

Loïc LEVREL